

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

إِنَّمَا يَعْمُرُ مَسَاجِدَ اللَّهِ مِنْ أَمَنِ بِاللَّهِ وَالْيَوْمِ الْآخِرِ وَأَقَامَ
الصَّلَاةَ وَآتَى الزَّكَاةَ وَلَمْ يَخْشَ إِلَّا اللَّهَ فَعَسَى أُولَئِكَ أَنْ

يَكُونُوا مِنَ الْمُهْتَدِينَ.

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

أَحَبُّ الْبِلَادِ إِلَى اللَّهِ مَسَاجِدُهَا.

LES MOSQUEES ET LES REPRESENTANTS RELIGIEUX

Chers musulmans !

Dans le verset que j'ai lu au début de ma Khoutha, Allah nous dit : « **Ne peupleront les mosquées d'Allah que ceux qui croient en Allah et au Jour dernier, accomplissent la Salat, acquittent la Zakat et ne craignent qu'Allah. Il se peut que ceux-là soient du nombre des bien-guidés.** »¹

Et dans le hadith que je viens de lire, notre Prophète (sas) nous annonce : « **Les endroits les plus aimés par Allah sont les mosquées.** »²

Chers croyants !

Les mosquées et les divers lieux de prières sont les foyers d'Allah. Les mosquées symbolisent la civilisation islamique et sont au coeur des villes. Elles représentent notre unité et notre solidarité. Ce sont des lieux où nous prions cinq fois par jour et où nous trouvons la paix en présence de notre Créateur. Ce sont les témoins de nos invocations et de nos larmes intérieures qui coulent lors de nos prosternations.

Très chers musulmans !

Nos enseignants, qui rendent service dans nos mosquées sont les héritiers de la voie des prophètes qui nous enseignent les fondements de notre religion. Ils transmettent les principes coraniques et les bonnes moeurs du Prophète (s.a.s). Ces personnes qui gravent le Coran dans le coeur des croyants sont les représentants religieux qui reçoivent les compliments du Prophète (s.a.s): **خَيْرُكُمْ مَنْ تَعَلَّمَ الْقُرْآنَ وَعَلَّمَهُ**

« **Le meilleur parmi vous est celui qui apprend et enseigne le Coran.** »³

Honorables croyants !

Dans le verset suivant, notre Créateur nous dit : **وَلْتَكُنْ مِنْكُمْ أُمَّةٌ يَدْعُونَ إِلَى الْخَيْرِ وَيَأْمُرُونَ بِالْمَعْرُوفِ وَيَنْهَوْنَ عَنِ الْمُنْكَرِ**
« **Que soit issue de vous une communauté qui appelle au bien, ordonne le convenable, et interdit le blâmable. Car ce seront eux qui réussiront.** »⁴

En tant que ministère des Affaires Religieuses, nous prenons ce verset en tant que repère. Tout d'abord, nous devons redonner vie à l'humanité en mettant au centre la vie à la mosquée.

Nos imams appellent les humains à la prière en disant:

« **حَيَّ عَلَى الْفَلَاحِ** , venez au salut ! » Notre hymne national proclame que les adhans sont les piliers de notre religion et doivent retentir dans les cieux.

Honorables musulmans !

Tout comme notre Seigneur englobe toute la création par Sa miséricorde et Sa compassion avec son nom *al Djâmi* , nos mosquées accueillent les musulmans en transformant toutes leurs différences en richesse, indépendamment de leur race, de leur langue, de leur couleur et de leur sexe.

Pour atteindre cet objectif, nous fournissons des services à notre peuple dans de nombreux domaines tels que les mosquées, les cours de Coran, les bureaux d'orientation familiale et religieuse ainsi que les centres de jeunesse. Nous nous efforçons de transmettre les messages de miséricorde de l'Islam à nos frères et sœurs dans de nombreux endroits, que ce soit des hôpitaux aux internats du KYK, jusqu'à nos frères et sœurs en situation de handicap et de toxicomanie, ainsi que dans les écoles et les lieux de travail. Nous publions des livres et des revues que tout public femmes, hommes, enfants, jeunes et personnes plus âgées peuvent lire et apprendre sur notre religion, nos valeurs, notre histoire et notre culture. Nous nous efforçons d'expliquer l'Islam à notre peuple et à l'humanité tout entière, à travers les différentes plateformes digitales, que ce soit à la télévision ou à la radio. Nous considérons qu'il est de notre devoir d'enseigner le Coran à des personnes de tous âges et de toutes professions. Nous nous efforçons de lutter avec connaissance et sagesse contre ceux qui tentent d'abuser de notre religion, de corrompre nos valeurs et de nuire à notre structure familiale.

Très chers croyants !

Chaque année, nous célébrons la semaine des mosquées et des représentants religieux du 1-7 octobre. Durant toute la semaine, que ce soit en Turquie ou à l'étranger, nous expliquons l'importance de la place des représentants religieux dans notre civilisation, à travers les activités organisées. Je souhaite que cette semaine réalisée soit l'occasion d'accomplir de bonnes actions. D'hier à aujourd'hui, parmi les personnes qui ont mené à bien la reconstruction spirituelle de l'humanité, qui sont des exemples et des pionniers sur la voie du bien, qui ont construit et édifié nos mosquées, et toute notre communauté ainsi que les représentants religieux, je souhaite la miséricorde d'Allah à ceux qui sont décédés, la santé, la paix, l'harmonie et le bonheur à ceux qui sont encore en vie, et la miséricorde .

Mes chers frères et sœurs !

Avant de finir ma khoutha, je souhaite faire un rappel. Les pré-inscriptions au pèlerinage de l'année 2024 finissent le 11 octobre. Nos frères et soeurs qui vont s'inscrire pour la première fois doivent procéder sur le système en ligne *e-devlet*. Pour plus d'informations, vous pouvez vous renseigner au bureau des muftis qui se trouvent dans votre ville.

¹ Tawbah, 9/18.

² Muslim, Mesâjid, 288.

³ Tirmidhî, Fedâilü'l-Kur'ân, 15.

⁴ Âli Imrân, 3/104.